



KOTA YOGYA TERTINGGI, GUNUNGKIDUL TERENDAH

## Rerata Nilai UN SMP

# Meningkat

**UMBULHARJO (MERAPI) - Rerata nilai Ujian Nasional (UN) jenjang SMP tahun ajaran 2017/2018 di Kota Yogyakarta meningkat dibandingkan tahun lalu. Kondisi ini diperkirakan akan membuat persaingan Penerimaan Peserta Didik Baru (PPDB) di SMA/SMK semakin ketat.**

"Rerata nilai UN SMP dibandingkan tahun lalu ada kenaikan sedikit. Nilai rerata UN SMP di Kota Yogyakarta tertinggi di DIY," kata Kepala Dinas Pendidikan (Disdik) Kota Yogyakarta, Edy Heri Suasana, Jumat (25/5).  
 Disdik Kota Yogyakarta mencatat rerata nilai UN SMP tahun lalu di angka 271. Sedangkan rerata nilai UN SMP tahun ini menjadi 273,56. Nilai tertinggi mencapai 390,5 yang diraih oleh siswa dari SMPN 8 Yogyakarta.  
 Sedangkan peringkat rerata nilai se-DIY, setelah Kota Yogyakarta, peringkat kedua yakni Kabupaten Sleman dengan nilai rerata UN SMP 256,5. Kemudian Bantul 250,02, Kabupaten Kulonprogo 241,6 dan Kabupaten Gunungkidul nilai rerata UN 225,03.  
 Dari segi sekolah, peringkat pertama rerata nilai UN se-DIY diraih SMPN 4 Pakem Kabupaten Sleman. Peringkat kedua SMPN 5 Yogyakarta dan peringkat ketiga SMPN 8 Yogyakarta. "Sepuluh besar nilai UN SMP se-DIY, tujuh di antaranya adalah siswa dari SMPN 8 Yogyakarta dan SMPN 5 Yogyakarta," ujarnya.

Pihaknya menegaskan nilai UN SMP itu tetap menjadi pertimbangan untuk masuk PPDB SMA/SMK, walaupun kini menerapkan sistem zonasi. Lantaran kenaikan nilai UN SMP tidak signifikan, pihaknya menyarankan kepada orangtua siswa untuk masuk ke SMA/SMK harus mempertimbangkan zonasi yang ditetapkan Disdikpora DIY. "Untuk Kota Yogyakarta ada persaingan yang ketat. Maka diharapkan nanti lulusan SMP ketika mendaftar SMA/SMK, mencermati betul potensi nilai yang dimiliki dan SMA/SMK yang dituju," papar Edy.  
 Disdikpora DIY, lanjutnya, sudah memetakan zonasi SMA/SMK berdasarkan area kelurahan. Dia menjelaskan dengan sistem zonasi jarak kelurahan tersebut satu SMA di Kota Yogyakarta juga bisa dijangkau kabupaten lain di DIY.

"Misalnya di SMAN 1 Yogya bisa menjangkau semua kelurahan di kota, bisa dijangkau calon siswa dari Kecamatan Kasihan Bantul dan Gamping Sleman. Maka di situ bersaing nilai UN SMP lebih berat," terangnya.  
 Kepala Seksi Kurikulum dan Penilaian Disdik Kota Yogyakarta Hasyim menambahkan, secara nasional hasil UN SMP sudah diumumkan pada Jumat (25/5). Namun kebijakan di DIY, nilai UN SMP itu akan diumumkan bersamaan dengan kelulusan siswa pada Senin (28/5).  
 "Pengumuman disatukan dengan kelulusan untuk menghemat waktu. Nilai UN juga tidak lagi menjadi satu-satunya penentu kelulusan siswa. Teknis pengumuman kami serahkan ke sekolah masing-masing. Sebagian mengundang orangtua ke sekolah," tutur Hasyim. (Tri)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. ....	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. ....			
3. ....			
4. ....			
5. ....			

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 30 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005